



豊田市立本城小学校より（WEB用）

令和7年度第6号 令和7年9月12日発行

本城の子



学校HP スマホサイト

本城小学校交通安全ポスター発表会 令和7年度 安全目標
まいづか その一言が あぶないよ

交通安全標語作品。プールサイドに掲示されています。

★本校ホームページは
「毎日更新」しています。

9月始まりました

「伸」ホンショウショウ

9月がはじまりました。豊田市以外の地区では「2学期」と称しておりますが、豊田市は平成16年度から前期、後期の2期制度となっております。かれこれ21年がたったのですね。今の保護者の方々も豊田市内の学校出身ならば移行時期だったかもしれませんね。

さて、9月1日、夏の終わりを全く感じさせない猛暑の中でしたが、子どもたちは元気に登校しました。何よりも長い休みの間大きな事故、病気がなったことが一番です。休み中お子様の生活に寄り添っていただいた家族の皆様のおかげでもあります。

この日の朝は、児童民生委員の方3名が正門前で立哨活動をしてくださいました。子どもたちの元気な様子を見られて安心されたようでした。ありがとうございました。



戦没者追悼式に参加(6年生)

「親」ホンショウショウ

8月21日（木）に小原地区戦没者追悼式が行われました。この式典には小原地区4小中学校の児童生徒代表が出席しました。本城小学校からも6年生児童2名が参加しました。



それぞれの学校で事前に「うすれゆく戦中戦後の記憶」のビデオを鑑賞した後に作成した作文を読み上げました。本校も児童代表が現在も中東地区などで起きている内戦を取り上げ、戦争の悲惨さについて触れ二度と戦争を起こさないようにと強く訴えていました。とても気持ちのこもった作文でした。

小原中学校 HP より